



AMBITIOUS

国分アンビシャス広場委員会事務局 藤田弘毅
携帯 090-4996-5393 電話 092-924-0580

国分アンビシャス広場

開設20周年記念写真展

2001年7月に開設した国分アンビシャス広場も20年経ちました。その間、多くの子どもたちが広場で遊びました。その模様を記録した写真展を次のとおり開催します。

期間

2021年 12月29日(水) ~ 2022年 1月3日(月)

時間

《12月》			《1月》		
29日	—	13時~16時	1日	—	13時~16時
30日	10時~12時	13時~16時	2日	10時~12時	13時~16時
31日	10時~12時	13時~15時	3日	10時~12時	—

会場

国分ヶ丘集会所 太宰市文化ふれあい館前 (太宰府市国分4丁目10-1)

主催：国分アンビシャス広場委員会／後援：青少年アンビシャス運動推進本部、太宰府市教育委員会

- 460枚の写真の展示と報道された動画を見るコーナーも設けます。
- 1月3日(月)14:00から、広場の現役とOBとの「和ごま」の対決を行います。 ※雨天中止



国分アンビシャス広場

アンビシャス広場は、福岡県が始めた青少年アンビシャス運動のメイン事業です。国分広場は、2001年からいろいろな取り組みを経て、子どもたちの自立心、創造力、社会性を育むために、できるだけ大人が手を出さない、大きい子小さい子が社会をつくり自分たちで遊ぶ広場をつくり上げました。その遊びの中心が「和ごま」です。国分アンビの子どもたちは県内各地に出かけて「和ごま」の指導をするなど「大人が子どもに教える」のではなく「子どもが子どもを教える行動」が注目されてきました。この模様はNHKをはじめ多くのマスコミに取り上げられました。広場では、コマだけではなく自分たちでいろいろな遊びをつくるできるようになっています。その遊びが折り紙ヒコーキ福岡県大会まで発展しました。創意工夫を得意とする国分の子どもたちは、折り紙ヒコーキの団体戦では国分広場が5年連続優勝しています。